



# 門高進路だより

第 6 号  
10月23日

石川県立門前高等学校

後期も始まり、学習活動や部活動などの意欲的に取り組むことができる季節になりました。3年生は推薦入試のシーズンを迎え、それぞれが明るい将来を築くべく、毎日頑張っています。

## 1 後期が始まりました

10月1日から後期が始まりました。これから新しい学期をスムーズに過ごせるように、気持ち新たに頑張りたいと思います。後期は、次の学年に向けての意識を高めること、そして更に進路実現に向けて意欲を高め、形とするべく努力を継続していく強い精神力を身につけることなど、すべきことはたくさんあります。遠回りに感じると思いますが、日々の小さな取り組みの積み重ねこそが、進路実現のための近道です。限られた学校での活動以外の時間、つまり家庭でどう過ごすかで、人生が変わると言っても過言ではありません。これを機に、ご家族で話し合ってみませんか。

## 2 勉強する理由を子どもたちに伝えましょう

誰でも勉強は大切だと思っています。しかし、なぜ大切なのか考えたことはありますか。その答えは人それぞれです。でも、学ぶことは人生において必要不可欠なものです。今回は様々なヒントになるかもしれない様々な言葉を挙げてみました。ご家族で考えてみるのも良いかもしれませんね。

オリジナリティーは学んだことから生まれます。自由に考えたいと思ったら、逆のようだけど、まず勉強してみよう。

よくわからないことがあったとき、それをわからせてくれるものが「勉強」です。

社会をしっかりと見て判断できる力を授け、社会と自分をつないでくれる道しるべとなってくれるものです。

なぜ勉強するのかを考え、自分の考えを出し、そして、前に向かって歩むことができるようになるために勉強するんです。

「学力」は「学んだ知識」だけではなく、「学び続けられる力」でもあります。実はそちらが大切です。今、耐えることができれば、それが一生役立つ学力になります。

「ああ、このために 勉強したんだな」という時が必ずくる！

知っていることは、様々なことに興味を向けてくれます。そして、生きることを楽しくしてくれる。勉強はその楽しさの貯金です。

### 3 様々な行事が開催されました

#### ① 上級学校見学会

10月7日(月)に1年生と2年2組の生徒を対象に、上級学校見学会が行われました。1年生は大学コースと専門学校コースに分かれ、それぞれを見学しました。また、2年生は専門学校を見学し、来年度に向けて気持ちを高めました。実際にその場に赴き、そこでしか感じられない空気を体感してくることで、これからどうすべきかを見出せたのではないのでしょうか。これを機会に、これからを熟考してもらいたいものです。



#### ② 出張オープンキャンパス

10月7日(月)に2年1組の生徒を対象に、出張オープンキャンパスが開催されました。金沢大学、金沢学院大学の先生方が本校を訪れて実際に講義をして下さいました。実際の講義に参加することで、教養を深めることができました。更に進学後の自分の姿をイメージすることにより、一層意欲を高めてほしいと思います。



#### ③ 3年生第2回小論文講座

10月5日(土)に3年生を対象として第2回的小論文講座を開催いたしました。7月に1回目が行われましたが、今回は受験が近くっており、具体的な過去問題の添削解説が行われるとともに、これから受験に臨む3年生に対して、心構えやあるべき姿なども熱いエールも頂きました。3年生は気持ちを引き締めてこれからの受験に挑んでいくものと思います。



### 4 前期末考査が終わりました

9月末に前期末考査が終わりました。これまでの学習に対しての総決算です。この考査に万全な準備をして取り組んでいたでしょうか。ご家庭で学習の様子が見られましたか。前述したとおり、進路実現は日々の取り組みの積み重ねです。自ら学ぶ姿勢を育成して努力してこそ、受験期には自己をしっかりとして、受験に向かっていきます。その為には学力及び、強い精神力が必要です。ひたむきに学習に取り組み、結果を出そうと励むことを心がけ、これから頑張ってくださいと思います。



### 5 世の中の動きに敏感になりましょう

様々な出来事が世の中で起き、新聞やニュース報道されています。現在の生徒達の様子を観察していると、あまりにも世の中の動きに鈍感です。まるで社会を知らずして、社会に飛び立とうとしているかのようです。社会的な視野やしっかりとした判断力を身につけるためにも、世の中の動きを知りましょう。その為に、新聞やニュース等をよく見て、自分の考えを持つことができるようなご指導をよろしくお祈いします。



### 6 最後に

いよいよ受験に向けて本格始動の時期になりました。これから3月末まで、3年生は受験に向かって取り組んでいきます。これまでの積み重ねと努力が不安や辛さを取り除き、そして前へ進むエネルギーとなります。それぞれの学年でできることはたくさんあります。また、ご家族の声援こそ何よりの力です。時には優しく、時には厳しく前に進んでいきましょう